

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 17. Juni 2021

Zweites Corona-Testzentrum im Jugendzentrum wird rege genutzt



Seit einigen Wochen besteht in Mühlheim auch eine zweite Testmöglichkeit im städtischen Jugendzentrum. Dieser Standort ist innenstadtnah und damit gut zu erreichen. Bürgermeister Daniel Tybussek, der Erste Stadtrat Dr. Alexander Krey und Herr Moritz Breitenbach als Betreiber freuen sich über den regen Zuspruch und rufen bei einem gemeinsamen Vororttermin vor wenigen Tagen alle interessierten Bürgerinnen und Bürger auf, diese Möglichkeit weiterhin zu nutzen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de